
Adam Zrelak zum Club?
Beitrag von „Vortex Surfer“ vom 7. Juli 2017, 00:22

Zitat von Mintal_11 

Jablonec hat auf jeden Fall schon gute Erfahrungen mit uns gemacht 
(Hlousek 1 Mio €, Pekhart 2 Mio €)

Der Bader kennt halt nur ne handvoll Berater.
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